

# PERS

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ciptakan Situasi Aman

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Aug 1, 2023 - 12:14



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ciptakan Situasi Aman*

SUKABUMI - Pada hari Selasa, 01 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa

Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, mengadakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) dan anjongsana ke wilayah Kp. Tonjong Rt. 03/01. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan ajakan kepada masyarakat agar lebih berhati-hati dalam menghadapi potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN dengan tegas mengingatkan warga masyarakat Desa Bojongkalong untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan yang berpotensi menjerumuskan mereka ke dalam jaringan perdagangan orang ilegal di luar negeri. Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap ancaman yang serius tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa himbauan lainnya kepada masyarakat. Salah satunya adalah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, terutama bagi orangtua yang mengantar anak-anaknya ke sekolah. Langkah ini diambil untuk menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan kondusif, khususnya di sekitar lingkungan pendidikan.

Tak hanya itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga mengajak warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Dia juga menegaskan pentingnya melaporkan kejadian yang menonjol kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat.

Dalam kesempatan yang sama, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program "AA DEDE" yang digalakkan oleh Polres Sukabumi. Program ini bertujuan untuk mendorong pola perilaku agamis, menciptakan suasana aman, menunjukkan dedikasi tinggi dari seluruh anggota kepolisian, memiliki empati terhadap masyarakat, menciptakan lingkungan yang damai, serta mencapai efektivitas dan efisiensi dalam pelayanan publik.

Hingga akhir kegiatan, situasi di Desa Bojongkalong tetap aman dan kondusif. Masyarakat menyambut baik upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan dan sosialisasi yang bermanfaat untuk keamanan dan kesejahteraan bersama.